

Intensas diligencias para ubicar a sujetos que asaltaron local chino

EN PLENO CENTRO DE TEMUCO. Equipos de Carabineros trabajan junto a la Fiscalía para dar con la identidad y el paradero de los atacantes que balearon a un trabajador. Sospechan de delincuentes juveniles o con poca experiencia.

Juan Carlos Poblete González
 juan.carlos.poblete@australtemuco.cl

La Fiscalía y Carabineros continúan realizando diligencias para dar con la identidad y el paradero de los implicados en el violento asalto que afectó a un local de venta de artículos chinos, en pleno centro de la ciudad de Temuco.

Se trata de un atraco que afectó al "Grand Mall Chino", ubicado en calle Manuel Montt 479, entre Lynch y Las Heras, casi al llegar a Avenida Caupolicán, a eso de las 19:15 horas del miércoles 30.

El asalto fue perpetrado por un grupo de cuatro individuos encapuchados, que entraron rápidamente al local, amenazando a los dueños y trabajadores con armas de fuego. En medio de la conmoción de los clientes que estaban al interior, los ladrones tomaron celulares que estaban en el mostrador y huyeron con unos 500 mil pesos en efectivo, que era la totalidad del saldo de la caja.

Al salir, los individuos percutaron disparos. Uno de esos tiros impactó en la pierna de un hombre que desempeñaba labores como "guardia de seguridad" del local. El trabajador fue llevado hasta el Hospital Hernán Henríquez Aravena de Temuco, en donde se comprobó que el disparo le llegó en el muslo, pero no le generó lesiones de mayor gravedad.



ESTEBAN ARAUS / RADIO BIOBIO

EQUIPOS DEL LABOCAR, SIP 2DA. COMISARIÁ TEMUCO, SEBV Y OS-9 REALIZAN DILIGENCIAS PARA LA INVESTIGACIÓN QUE DIRIGE FISCALÍA.

“Estamos realizando diligencias como pericias de Labocar y recopilación de imágenes de cámaras de seguridad, con diversas secciones como SIP, Sebv y OS-9. Esperamos tener buenos resultados”.

general Patricio Yáñez,
 jefe IX Zona de Carabineros

DILIGENCIAS

Los asaltantes huyeron en un Toyota Yaris 2006 color plateado que los esperó, durante todo el asalto, frente al local, por calle Montt, dándose a la fuga por la vereda y girando hacia el norte por Las Heras.

El auto fue encontrado, minutos después, en una calle del macrosector Pedro de Valdivia.

El general Patricio Yáñez, jefe de la IX Zona "Araucanía" de Carabineros, confirmó que se dispusieron peritajes a cargo del Laboratorio de Criminalística (Labocar) de Carabineros al

vehículo, en busca de evidencias biológicas que permitan dar con la identidad de los asaltantes. A esas acciones investigativas se sumaron funcionarios de la Sección de Encargo y Búsqueda de Vehículos (Sebv), para recabar antecedentes que permitan reconstruir el recorrido previo del automóvil involucrado.

De la misma forma, efectivos de la Sección de Investigación Policial (SIP) de la Segunda Comisaría y el OS-9 de Carabineros siguen recabando imágenes de cámaras de seguridad, tanto del local asaltado como de estableci-

mientos comerciales de los alrededores, a fin de establecer exactamente la dinámica del asalto.

La sospecha de los equipos investigativos es que se trata de una banda de delincuentes juveniles, por cuanto su poca experiencia y desesperación lo que los hizo disparar en contra de una persona desarmada. Otro dato que manejan los equipos investigativos es que los asaltantes abandonaron el auto en un sector cercano a sus casas, por lo que se espera que su detención se concrete al tener evidencias para vincularlos al asalto. ☞